

Der neue Reisekatalog ist da

Mit Käckel-Reisen unvergängliche Erinnerungen schaffen

Mit dem neuen Jahr kommt die Lust auf den nächsten Urlaub. Wie gut, dass Käckel-Reisen im neuen Katalog viele reizvolle Ziele nah und fern für kurze und lange Auszeiten vom Alltag bereithält.

Sehr beliebt sind bei den Stammgästen von Käckel-Reisen die begleiteten Flugreisen zu den schönsten Traumzielen. Wo anders als auf Kreta (17. bis 27. September) kann man gleichzeitig einen Badeurlaub mit einem Kultururlaub verbinden und in einem Füllhorn voller göttlicher Schönheit schwelgen?

Die Jubiläumsreise 2024 führt nach Madeira (3. bis 10. Dezember), wo eine ganzjährige Blumenpracht die Besucher verzaubert. Die Reisen unter der Leitung der Senior-Chefin Petra Käckel verheißen Erinnerungen, von denen die Reisetilnehmer noch lange zehren können.

Käckel-Reisen ist aber vor allem bekannt für seine Busreiseangebote. In den komfortablen Reisebussen fängt der Urlaub fast vor der eigenen Haustür an und führt zum Beispiel unter anderem zum Comer See (21. bis 24. März) oder in das Ostseebad Graal-Müritz. Dort erleben die Urlauber vom 22. bis 26. März in einem Premium-Hotel in Top-Lage einen Urlaub, der keine Wünsche offenlässt.

Urig und traditionell werden die Ostertage im Bayerischen Wald gefeiert. Käckel-Reisen wird vom 28. März bis 1. April zu Gast in einer der größten zusammenhängenden Waldlandschaften Deutschlands sein. Fast gleichzeitig geht es aber auch ins Zittauer Gebirge (29. März bis 1. April), wo die Osterbräuche in der



So muss Urlaub sein: Mit den komfortablen Reisebussen von Käckel fängt der Urlaub fast vor der eigenen Haustür an.

FOTOS: KÄCKEL-REISEN / REPROS: GITTA HOFFMANN

Oberlausitz einzigartige Osterprozessionen und lebendige Traditionen beinhalten.

Oder möchten Sie Ihr Reiseziel gar nicht kennen? Die Oster-Überraschungseinfahrt ins Grüne (29. März bis 1. April) verspricht abwechslungsreiche Ostertage im Kreise netter Reisefreunde.

Zu den Reisehighlights des aktuellen Katalogs von Käckel gehören neben der Reise nach Istrien an der kroatischen Adria (17. bis 24. April), der Besuch der unterschiedlichen aber unbedingt sehenswerten Inseln Schottland und Irland (10. bis 21. Mai) und der schwedische Inselzauber samt einer Kreuzfahrt durch die Schären (19. bis 26. Juni). Auch die Zauberwelt der norwegischen Fjorde (10. bis 15. Juli), wo wildromantische Fjorde auf imposante Gletscher und tosende Wasserfälle treffen, muss man einfach mal erlebt haben.

Wer den Reisekatalog von Käckel-Reisen durchstöbert, findet auch mal die Auszeichnung „Love Places“. Bei den Love Places handelt es sich um die persönlichen Lieblingsziele der Familie Käckel. „Es sind Hotels, in denen wir uns so wohlfühlen, dass wir für immer bleiben möchten.

Teilweise bereisen wir diese Hotels schon seit Jahrzehnten, die Landschaft bereitet ein faszinierendes Erlebnis, manchmal gehören diese Love Places auch zum UNESCO-Weltkulturerbe. Unsere Love Places sind einfach Glücksmomente“, erklärt Sarah Käckel.

Zu den Love Places gehört neben der Reise in das Ostseebad Graal-Müritz (s. oben) auch Abtenau im Salzburger Land (24. bis 31. August). Das Tennengebirge, die westlichen Ausläufer des Dachsteins und der Gosaukamm verschaffen dem Lammertal und dem malerischen Ort Abtenau eine Bergkulisse, die man in

ganz Österreich kein zweites Mal findet. Die Urlauber können mit Käckel-Reisen die Schönheiten des Salzburger Landes entdecken, eine majestätische Gebirgswelt mit Gletschern erleben und idyllischen Seen und malerischen Hochalmen genießen.

zgi

► kaeckel.de



Der Reisekatalog 2024 von Käckel-Reisen bietet viele spannende Urlaubsziele.



Zauberwelt der norwegischen Fjorde: Hier treffen wildromantische Fjorde auf imposante Gletscher.

FOTO: STOCK.ADOBE-VALERY BARETA / REPRO: GITTA HOFFMANN